
ESTADO DO zuO GRANDE DO SUL
cÂmana MUNTcIPÀL DE vEREADoRES

SALA SEVERINO SILVEIRA
BANCADA DO PJT

Cx. Postal 34 - CEP 97390-000
Tel: 55 3282 1899

Lavras do Sul - RS

PEprpo pE INFORMAÇÃO Nq 88/2022

Senhor Presidente,

Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após dada ciência ao

Plenário, conforme determinação regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o

seguinte pedido de informação:

Que seja informado se o Poder Executivo feztatativas junto ao Daer

referente o Requerimento Ílo 2I/2A21, e se afirmativo, sejam

encamiúados os documentos referentes ao assunto, em anexo Cópia

do Requerimento.
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JUSTIIIICATM§.

Para Íins de informar estes Vereadores,

Sala "Severino Silveira" da Cârnara Municipal de Vereadores de Lavras do
Sul, 2 de maio de 2022.
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REOUERIMENTO NO 21i2021

Senhora Presidente.

Os Vereadores que a este subscÍevem. REQUEREM, após ouyido Plenário
na forma regimental, que o Executivo Municipal interceda junto ao DAER para que seja
possível rcalizar extensão do calçamento da Rua Odorico Antunes Soares som a RSE-
357, denominada João Françisco da Cunha Pmnco e, se possível, com a construção de
um rótula no local.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que este local é uma das principais entradas para este

município, a extensão desse calçamento visa melhorar as condiçôes cle trafegabilidade
para todos que chegam por esse acesso, havendo necessidade de proceder-se a extensão
de tal calçamento até o asfalto existente em tal via estaduai.

Do mesmo modo, a realizaçáo de tal calç'amento evitará a necessidade de
patrolamento do trecho de chão batido existente no local, cujos buracos são constantes e

demandam constantes inten enções para manter a via em perfeito estado de uso,
gerando custos ao Municipio, os quais restarão permanentemente evitados com a
colocação do calçamento pretendido.

Quanto a construção da rótula, servirá & mesma para fins de melhor
orgutizar o tráfego em tal acesso da cidade, permitindo uma melhor organização da
entrada e saída de veículos por tal via, evitsndo-se, sobremaneira, a ocorrência de
quaisquer acidentes.

Sala "Severino Sílveíra" da Câmara Municipol de Vereudares de Lavras do
Sul, 19 de waio de 2021.

J

v, Seixas

fu:.w"K«reffi

Bancada

cÂunnn ffi wRtADotEs. tâviÀs Do sul

RECTB|D0 eu .tl l§5 I h
APflOVADO EM

€

Bancada do PDT



?

r

a





@aituro *íunicipa{dc SaI

s00

$orw: 55 32E2 - i282 -1267

nto:

A Sua Excelência a Senhora
Eva Mesa Teixeira Prates
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores
N'C

§áúio

Senhora Presidente.

Atendendo o requerimento supra, assinado pelos
W, para que haja interseção junto ao Departamento
Estradas de Rodagem-DAER, no intuito de realizar afinalizaçâo da obra de arruamento
que liga a Rua Odorico Antunes Soares com a Rodovia brasileira do Estado do Rio
Grande do Sul 357 - denominada João Francisco da Cunha Franco.

Considerando a pertinência do solicitado, tenho a informar que ainda, ern
viagem datada de 25fi51202í busquei atender o supra solicitado, entretanto devido ao
atraso de reuniÕes anteriores não foi possível concretizar.

Assim, informo que está agendado reunião virtual para 18/0612421 as
13hs com o representante do DAER, para atender o pedido.

Cordiais Saudações.

Prefeito

Vereadores


